

# Kritik an Überschneidung

Erneut fallen Schwebheimer Kirchweih und Streuobsttag zusammen

**BURGBERNHEIM (cs) – Nicht zum ersten Mal war die Terminüberschneidung des Streuobsttages in Burgbernheim und der Schwebheimer Kirchweih im Stadtrat Burgbernheim ein Thema. Nicht zum ersten Mal wurde es ohne Lösung vertagt.**

Diesmal war es Stadtrat Dietmar Dasch aus Schwebheim, der das Zusammenfallen der beiden Veranstaltungen, heuer am 12. Oktober, ansprach und bemängelte. „Es tut weh“, gab ihm Bürgermeister Matthias Schwarz zwar grundsätzlich recht. Allerdings würden rund zwei

Drittel der Aussteller des Streuobsttages wegfallen, würde der Aktionstag verschoben, gab er zu bedenken. Hinzu kommt, dass sich der Streuobsttag zu einem Aushängeschild entwickelt habe und fest mit dem zweiten Sonntag im Oktober verbunden sei.

Kein Problem mit dem Kirchweihtermin gibt es hinsichtlich der Gemeinschaftshalle, die rechtzeitig zu den Festtagen fertiggestellt wird. Für knapp 5900 Euro erhielt ein Unternehmen aus Ickelheim den Zuschlag für die Lieferung von Zu- und Abluftkanälen für die Be- und Entlüftung.